



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	7	30/08/2023	LEGISLATIVO

PRESUPUESTO 2024

Tacha de cínicos a los ministros

DE LA REDACCIÓN
nacional@gimm.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador, durante su conferencia matutina de ayer, criticó a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) por pedir un aumento en su presupuesto para el próximo año, por lo que tachó a ministras y ministros de "cínicos".

Desde Palacio Nacional, el primer mandatario mexicano mencionó que el presupuesto de la Suprema Corte de Justicia está "excedido", razón por la que, contrario a lo solicitado, agregó, debería haber una reducción.

"Es tanta la prepotencia y cinismo del (Poder) Judicial que son capaces de no respetar el mandato constitucional y que (ministros se ampararían) si la Cámara de Diputados decide una reducción a su presupuesto, que está excedido. No es que les haga falta, tienen de más", apuntó el Presidente de la República.



Es tanta la prepotencia del (Poder) Judicial que (los ministros se ampararían) si la Cámara de Diputados decide una reducción a su presupuesto."

**ANDRÉS MANUEL
LÓPEZ OBRADOR**
PRESIDENTE DE MÉXICO